FLEURY-LES-AUBRAIS ■ La remise des distinctions a eu lieu dimanche

Des jardiniers récompensés

Plusieurs membres de l'Association orléanaise pour jardins ouvriers et familiaux (AOJOF) ont été distingués pour leur engagement et leur dévouement.

ors d'une réunion, qui a eu lieu dimanche matin à la salle Jules-Michelet, plusieurs membres de l'Association orléanaise pour jardins ouvriers et familiaux (AOJOF) ont été distingués pour leur engagement et leur dévouement au sein de l'association.

Jean-Claude Férail, chevalier dans l'ordre du Mérite agricole

La cérémonie s'est déroulée avec Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, de Johann Fourmont, adjoint à la maire de Fleury délégué à la transition écologique, et de Patricia Despesse, présidente de la Fédération nationale des jardins familiaux et collectifs (FNJFC).

Cette dernière a remis les



PRIMÉS. En plus de Jean-Claude Férail, cinq jardiniers bénévoles de l'AOJOF ont été honorés.

insignes de chevalier dans l'ordre du Mérite agricole à Jean-Claude Férail, ancien président de l'AOJOF, qui est membre du conseil d'administration de la fédération et qui a contribué à l'élaboration de sa revue Jardin Familial de France.

Des médailles et des diplômes de la FNJFC ont par ailleurs été délivrés à cinq autres bénévoles, pour leur implication dans la gestion associative locale et pour les responsabilités qu'ils assument sur leur lieu de jardinage.

L'AOJOF administre 430 parcelles réparties sur treize sites dans l'agglomération orléanaise. En l'absence de nouvelles surfaces disponibles, un grand nombre de demandes restent en attente.

Sa présidente, Brigitte Barrière, souhaiterait pouvoir satisfaire ces demandes: « Nous divisons les parcelles trop grandes, mais les élus doivent se mobiliser pour nous aider à proposer d'autres jardins familiaux. »

Et d'ajouter : « Parallèlement à cette offre, nous devons former les nouveaux jardiniers, car le savoir-faire se perd et c'est à nous de transmettre les bonnes pratiques. »